

# Una ola de calor llega para quedarse hasta final de semana en Castellón - Mediterráneo - 24/05/2017

MANOLO NEBOT

JOSÉ QUEREDA ALERTA DE LA DESERTIZACIÓN PROVINCIAL EN EL 2080

## Una ola de calor llega para quedarse hasta final de semana en Castellón

El interior llegará a los 30° y las temperaturas irán a más hoy y mañana

C. G.  
CASTELLÓN

Ola de calor en Castellón hasta final de semana, con máximas que llegarán a los 30° en el litoral, sobre todo entre hoy y mañana, aunque se alargará hasta el domingo, cuando remitirán las elevadas temperaturas.

La Agencia Estatal de Meteorología (Aemet) prevé para los próximos días un aumento gene-

ralizado de los termómetros en toda la Comunitat, y que en Castellón afectará sobre todo a municipios de interior como Segorbe, donde se prevén máximas de 30° el jueves y 29 el viernes; o los 28 de Morella o Cincorres. En el litoral, la previsión sitúa el mercurio en 28 grados, mientras que en Orpesa y Vinaròs rondarán los 26. No obstante, estarán lejos de los hasta 35 previstos en el interior de Valencia y Alicante, a causa del componente marítimo. El próximo domingo, las temperaturas comenzarán a regresar a valores más habituales de estas fechas.

En este contexto, el catedrático de Climatología de la UJI José Querada alertó ayer en la conferencia sobre *La desertización en la Comunitat*, en el Club de Opinión Jaime I, de que al paso actual, «la desertización será una realidad en Castellón en el año 2080». «En el último tercio del siglo XXI empezaremos a notar una reducción importante de nuestros recursos hídricos, acorde a varios condicionantes vinculados al calentamiento global y al cambio climático», destacó, señalando que «ya es una tónica que el verano se adelante a primavera». ≡



►► El profesor José Querada, ayer, en el hotel Jaime I, en su conferencia.